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第 11回南相馬市新庁舎建設基本計画策定 

市民検討委員会 議事録要旨 
 

日  時 平成 31 年 3 月 19 日（火） 10：30～11：40 

会  場 本庁舎２階 正庁 

出 席 者  

（検討会委員） 

氏  名 所  属   役職等 出席 

川
か わ

 﨑
さ き

 興
こ う

 太
た

 福島大学共生システム理工学類 准教授 委員長 ○ 

道中内
どうちゅううち

 好
よ し

 信
の ぶ

 小高区行政区長連合会 泉沢行政区長  ○ 

大悲山
だ い ひ さ

   仁
ひとし

  鹿島区行政区長会 三区行政区長  ○ 

本
ほ ん

 間
ま

 健
け ん

 一
い ち

 原町区区長連絡協議会 西町行政区長  ○ 

廣
ひ ろ

 瀬
せ

 要
か な

 人
め

 南相馬市社会福祉協議会 常務理事  ○ 

青
あ お

 田
た

 由
よ し

 幸
ゆ き

 南相馬市・飯舘村地域自立支援協議会 会長 副委員長 ○ 

太
お お

 田
た

 秀
ひ で

 明
あ き

 南相馬消防署 副署長  ○ 

伏
ふ し

 見
み

 順
じゅん

 栄
え い

 南相馬市消防団 原町区団副区団長  ○ 

遠
え ん

 藤
ど う

 充
み つ

 洋
ひ ろ

 原町商工会議所 副会頭  ○ 

鈴
す ず

 木
き

 清
き よ

 重
し げ

 南相馬観光協会 事務局長  ○ 

森
も り

 岡
お か

 和
か ず

 人
と

 原町青年会議所 直前理事長  ○ 

今
こ ん

 野
の

 秀
ひ で

 幸
ゆ き

 南相馬市小中学校ＰＴＡ連絡協議会 会長  ○ 

星
ほ し

   ちづ子
こ

 鹿島商工会女性部（女性団体）部長  ○ 

廣
ひ ろ

 畑
は た

 裕
ゆ う

 子
こ

 おだかぷらっとほーむ（市民活動）代表  － 

髙
た か

 橋
は し

 荘
そ う

 平
へ い

 えこえね南相馬研究機構（市民活動） 代 表

理事 

 ○ 

佐
さ

 藤
と う

 美
み

 緒
お

 キューピーズ（子育て団体） 代表  ○ 

佐
さ

 藤
と う

 晃
こ う

 大
だ い

 公募市民  ○ 

齋
さ い

 藤
と う

 瑠
る

 津
つ

 公募市民  ○ 

（事務局） 

氏  名 所  属   出席 

林
はやし

   秀
ひ で

 之
ゆ き

 副市長 ○ 

石
い し

 川
か わ

 浩
こ う

 一
い ち

 総務部長 ○ 

山
や ま

 田
だ

 勇
ま さ

 人
と

 財政課新庁舎建設課長 ○ 

森
も り

   修
しゅう

 一
い ち

 財政課新庁舎建設担当係長 ○ 

（委託業者） 

氏  名 所  属   出席 

小
お

 野
の

 正
ま さ

 美
み

 （株）国際開発コンサルタンツ 仙台支店 次長 ○ 

高
た か

 橋
は し

 敬
の り

 宗
む ね

 （株）国際開発コンサルタンツ 仙台支店 ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾏﾈｰｼﾞｬｰ ○ 
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次第 

１．開会 

２．委員長あいさつ 

３．議事録署名人の指名 

４．議事 

（１）基本計画（素案）について 

５．市長へ報告 

６．その他 

７．閉会 

 

議事概要 

１．開会                              （１０時３０分開始） 

■事務局  

ただ今から第 11 回目の南相馬市新庁舎建設市民検討委員会を開催します。 

なお本日、廣畑委員から欠席の旨、森岡委員から若干遅れるということで連絡があったこ

とをご報告いたします。では、次第により２、川﨑委員長よりご挨拶をお願いします。 
 

２．委員長あいさつ 

■委員長 

第11回目の検討委員会を迎えることになりました。当初は５回くらいを予定して進めるは

ずでしたが、結果、倍近くの回数になりましたけれども、これまで皆さんには、本当に熱心

な議論をしていただき感謝しております。今日は、次第にもありますように、市長への報告

ということですので、前回の委員会の指摘を受けた修正箇所の最終確認という位置付けの委

員会になるかと思います。今後、今日まとめた成果を議会、あるいは市民への説明会等へ含

めて、また来年度改めて我々にご提供いただけると聞いておりますが、実質的には、検討の

最終的な位置づけになりますので、よろしくお願いします。 

■事務局  

続きまして「３．議事録署名人の指定」については、川﨑委員長の進行でお願いします。 
 
 

３．議事録署名人の指定 

■委員長 

議事録署名人については伏見委員と今野委員でよろしくお願いします。 

それでは、議事ということで「基本計画（素案）について」事務局よりお願いします。 
 
 

４．議事 

（１）基本計画（素案）について 

■事務局  

【「（１）基本計画（素案）について」資料１により説明 】 

■委員長 
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前回、皆さんからご指摘、これを受けて修正した訳ですが。この議論した方向性は変わら

ないというものになっております。ちなみに40ページの赤い文字は。 

■事務局  

失礼しました。40ページにつきましては、前回までは12,000㎡と断言した表記をしました

が、今後、基本設計を行っていく中で、ここに記載してある以外の付加する機能が生じると

か、面積の修正が今後出てくると想定し、ここで断言するよりは、これからの本当に必要な

機能・施設を具体的に詰めて行く中には、若干の幅は持たせたいと思います。但し、これを

無下に際限なく広げるつもりはございません。その辺については見直しが必要となるという

部分が想定されるということで、修正を加えたところでございます。 

■委員長 

我々の10回なり、11回の議論してきた成果というものがこの報告書に全部ここに詰まって

いる。何かお気づきの点があれば。今回の委員会に先立ち、事務局から相当早めに資料を送

っていただき、皆さんに意見があれば前もって下さいということで事務を進めてきてましが、

事前には意見がなかったということを聞いていますが。 

■事務局  

先週15日までに、意見・修正箇所等あればということでご案内させていただきましたが、

事前には委員の皆さんからの意見等はございませんでした。 

■委員長 

よろしいですか。では、特にないということですので、このまま市長へ報告いたします。 

次は市長への報告となっていますが、どうしたらよろしいですか。 

■事務局  

市長の日程は11時から時間をとっております。 

ここで休憩をとっていただき、５分前までに座席にお戻りいただければと思います。 

■委員長 

では、10時55分まで休憩とさせていただきます。 

【休憩】 
 
 

５．市長へ報告 

■事務局 

ただいま門馬市長におこしいただきましたので、ここで川﨑委員長から、門馬市長に対し、

市民検討委員会の報告及び提出をお願いします。 

■委員長 

【 市長へ基本計画（素案）に対する報告書の全文朗読 】 

■門馬市長 

改めて、川﨑先生はじめ委員の皆様には11回にわたりご協力賜りまして、誠にありがとう

ございます。今、お伺い致しました５つの視点ということで、基本的事項、防災対策、場所、

建設費用の問題、そして設計・施工の問題等々の５つの視点を基本的事項ということでご提

言いただきました。正にその通りであろうと思います。こうしたご提言をもとに、今後、し

っかりと議会あるいは市民の皆様と場所等を含めまして、あるいは建設内容等について、こ
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のいただいた案を基に協議を進めてまいりたいと思います。有難くお受け致します。 

皆様には引き続き、これから、いよいよ市を挙げての議論、場所の決定あるいは詳細な内

容決定等にまいりますので。引き続き、皆さんからご助言等いただければ大変有難く思いま

す。まず、今日の計画について、本当にこれまでご協議いただいたことに感謝申し上げます。

ありがとうございます。 
 
 

６．その他 

 市長と委員との意見交換 
 
 

７．閉会 

■事務局 

以上を持ちまして、第11回南相馬市新庁舎建設基本計画策定市民検討委員会を閉会させて

いただきます。本当にご協力ありがとうございました。 

（１１時４０分終了） 


